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あけましておめでとうございます 

 

新春のご挨拶 

                    静岡大学教職員組合 

執行委員長 谷 健二 

 

 組合の皆さま、謹んで新年のお慶びを申し上げます。 

 昨年は法人化２年目、種々の活動にご支援ご協力をいただきありがとうござ

いました。本年度も残すところわずかになってまいりましたが、賃金引き下げ

問題も山場を迎え、執行委員会も腹を据えて闘う所存であります。また、組合

員の拡大も「働きやすい職場を実現したいと思いませんか」を合い言葉にして、

大きく前進させたいと思っています。ともに静岡大学を明るく、働きやすい職

場にしていくために、智恵と力を結集して今年もがんばりましょう。 

最後に、組合員の皆さまのご多幸とご健康を真にお祈り申し上げます。 

 

*゜*･｡*゜* 組合スキーツアー報告 *｡*゜*･｡* 

 

 初めは「こんな時期に雪があるのか」と心配され、直前には降りすぎで行けない

のではと懸念された、組合スキーの集いでしたが、22 名で無事に楽しく行ってき

ました。 
 初日、雪が降り続くゲレ

ンデはパフパフ状態。広い

赤倉、皆それぞれのゲレン

デで滑っているので、会う

機会はそんなに多くあり

ません。でも、昼食券 22
名分を１枚のチケットに

するという旅行代理店の

凡ミスのおかげで？、昼だ

けは同じレストランに集

まって、スキー談義諸々に

花が咲いていました。２日

目の昼から天気も回復し

てきました。 
（次ページに続く） 

 
静岡大学教職員組合 
 
静岡： 
〒422-8529 
静岡市駿河区大谷 836 
 
TEL/FAX: 
 054(236)0173 (直) 
 054(237)1111 (代) 
         2790 (内線) 
 
E-mail 
 suu@jade.dti.ne.jp 
 
 
浜松： 
〒432-8561 
浜松市城北三丁目 5-1 
 
TEL/FAX: 
 053(475)9035 (直) 
         3910 (内線) 
 
E-mail 
suu-seibu@vcs.wbs.ne.jp 

目次： 
法人の提案どおりな
ら、あなたの賃金はこ
うなります！ 

1

第３回団体交渉詳細
報告 2~3

組合からの 
お知らせ 4

 



 第８号（執行委員長挨拶およびスキーツアー報告号）                     PAGE ２ 

 
アフタースキーも、初日こそ夜行バスの疲れでし

ょうか、おとなしくしていましたが、２日目は、地

元商店街の福引に参加。赤倉温泉ペア宿泊券など豪

華賞品を次々にゲット。その後は、佐藤前学長、林

元委員長、大畑前書記がスポンサーとなり、岩崎元

執行委員、谷委員長の企画で「大交流会」が開催さ

れました。自己紹介の 30 秒スピーチ、じゃんけん

ゲームなどの後、「うすのろ」（トランプ版椅子取り

ゲーム）で盛り上がりは最高潮。最後まで「無傷」

だった私と吉村書記は「実は性格が悪い」という非

難を浴びました。 

 最終日は抜けるような青空です。雪を抱いた妙高の山々が美しい。10 時前、申し合わせたように、チ

ャンピオンゲレンデの最上部に多くの参加者が集い記念撮影。ここは雪質が良く景色が素晴らしいうえ

に初級者にも無理がないお薦めのコースです。小学生時代、組合スキーの安田教室でスキーを覚えた、

現在社会人のＭ君が華麗なテクニックを披露。この日は、残念ながらお昼すぎまでで、後ろ髪を引かれ

る思いで赤倉温泉を後にしました。 

書記長の「道楽」にお付き合い下さった参加者の皆様、ありがとうございました。また、熱心に初級

者のお世話をしていただいた、安田さん、谷委員長には、特に感謝申し上げます。次期執行部のお許し

が得られれば（笑）、来シーズンは 07 年年明けに、万座温泉に行きましょう！ 

 

以下は参加された皆さまからいただいた感想です。（紙面の都合上、省略した部分もあります。ご容赦く

ださい。） 

 

赤倉温泉スキーは最高でした。 

医師から転倒は禁物と言われ、スキーをあきらめ

て、今回は雪見遠足のつもりで参加させていただき

ましたが、転ばずに滑れたのは最高でした。今年の

１２月は５８年ぶりの大雪ということで、関西の

人々の参加が極端に少なく、ゲレンデはガラガラ。

衝突の心配もなく、２２名の参加者が無事、完走。

２日の吹雪、３日目の晴天、山は笑顔で見送ってく

れました。 

【林  弘文】 

 

雪が多すぎて、天気がいまいちだった。でも最後の日は快晴で、気持ちよくすべり、とても楽しかっ

たです。                                   【安田  茂】 

 

赤倉ツアー、今年の締めくくりにふさわしく、満喫の３日間でした。ありがとうございました。次回

を楽しみにしています。幹事、お世話役の皆さん、ご苦労様でした。参加者の皆さんもよかったです。 

「継続は力なり」です。スキーツアーを続けることも組合の力量です。 

法人化後、とくに組合の力量が問われています。期待します。 

今回は小生の“古希”の想い出ともなる記念すべきツアーでした。        【佐藤 博明】 

 
 大雪の後だったにもかかわらず、よいコンディションでたくさん滑り、楽しく過ごすことができまし

た。                                     【吉村 直久】 
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 今回はお天気にも恵まれ、雪もたっぷり、楽しい３

日間でした。安全第一を心がけ、無事に終わることが

できました。急遽準備された夜の懇親会も、参加者が

みんな顔合わせができてよかったです。 

 幹事のみなさま、ありがとうございました。 

【大畑 好子】 

 

 ３日間のツアーでわたしは人に教えていただきなが

ら、上手になったそうです。何年か前にやったことも

ありましたが、間があるので、そのたびに元に戻って

しまうのでなかなか上達しませんでしたが、まあいい

経験になったと思います。 

                                        【中村 春希】 

 

 ４、５年ぶりのスキーで、初日・２日目は初級コースをたっぷりと楽しめたのがとてもうれしかったで

す。皆さんとても親切で、初心者並みのわたしにつき合って下さり、感謝感謝です。 【中村 須美子】 

 

記録的な大雪の中、バスはスムーズに（眠っていた

が）赤倉温泉に着いた。組合のスキーに参加して４回

目の赤倉だが、今回がいちばんリフト乗り場に近くて

よかった。もちろん温泉付きで筋肉痛回復にありがた

かった。スキーに参加して初めて知り合った方々とと

もに楽しい３日間を過ごさせていただいた。 

【前堀 洋子】 

 

久々に組合のスキーに参加させていただきました。

スキーも楽しかったですが、皆さんと交流ができてよ

かったと思います。        【前堀 人美】 

 

 一面の銀世界にまず感激。３０年ぶりに履くスキー靴

に、こんなに重かったんだ･･･と昔を思い出す。やさし

く親切なアドバイスを得て、スーイスイと滑り出し、３

日目にはリフトを乗り継いで山の上まで。そこでの大パ

ノラマは素晴らしく、心に残っている。夜の宴会では、

参加者のかくし芸で思わぬ一面を知ったり、ゲームでい

っそう和やかムードに。楽しい思い出ばかりのスキー旅

行だった。皆さん、ありがとう！ 

                【石川 とよ子】 

  

数年ぶりにご一緒させて頂いた赤倉でのスキー。こ

こ数日で２メートル近い積雪は最高のコンディショ

ンで、楽しさを満喫させてもらいました。とくに最終日はそれまでとは打って変わって無風快晴で、十分

滑っても、あと１本！と帰るのが心残りでした。 

 アフタースキーの交歓会も楽しく、その席で次は万座の計画と聞き、すぐさままた参加させていただき

たく妻ともども挙手しました。最後にお世話くださった皆様に感謝申し上げます。 

【榛葉 悦郎・好美】 
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 とても楽しい３日間でした。足腰はぼろぼろになりましたが、

それでも来た価値は十分にあったと思います。 

【根本 夏紀】 

 

 ２回目のスキーでちょっときんちょうしたけど、なんとかすべ

れてよかったです。さいしょの日に安田さんにスキーをおしえて

もらい、ほとんどじょうずにできてよかったです。 

 ２日目にスキースクールで小さな人といっしょにすべりまし

た。３日目はじょうずにすべれました。 

 ２日目のふくびきで、１とうと３とうがあたってよかったです。

またスキーにいけるきかいがあったら、ぜひすべりたいです。 

                       【浅井 智香】 

 

 

 
 
 
 
 
☆・:*:・゜★，。・:*:・゜☆・:*:・゜★，。・:*:・゜☆・:*:・゜★ 

 

本年度末、もしくは本年度中に退職を予定されている方は 

お手数ですが書記局までご連絡ください。 

 教職員共済に加入されている場合は、その手続き書類を 

 おわたしいたします。 

 

☆・:*:・゜★，。・:*:・゜☆・:*:・゜★，。・:*:・゜☆・:*:・゜★ 

 

非常勤職員の方、 

○「雇用を継続しない」などと言われていませんか？ 

―――継続して働きたいとはっきり伝え、組合にお知らせください。 

○時間を減らすなど、労働条件を切り下げるような提示はありませ

んか？ 

―――返事をする前に、組合にお知らせください。・・・・ 

 

☆・:*:・゜★，。・:*:・゜☆・:*:・゜★，。・:*:・゜☆・:*:・゜★ 

 

例年にない寒さが続いています。 

またこれからセンター試験、個別学力試験等々、 

忙しい時期に突入します。 

体調管理には十分に気をつけましょう。 

 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

働働ききややすすいい職職場場をを  

    実実現現ししたたいいとと思思いいまませせんんかか？？   

 

組合員のための組合 

 

ととももにに、、静静岡岡大大学学をを明明るるくく、、  

働働ききややすすいい職職場場にに  

ししてていいききままししょょうう！！  
 

  

 

 

 

新しいポスターとパンフレットが 

できました。 

未加入の方の加入推進に、 

ぜひお役立てください。 

必要な方は書記局までお申し出下さい。 

 

 

 

 

 

 

静岡大学教職員組合公式ＨＰも 

ご覧ください。 

 

http://www.jade.dti.ne.jp/~suu/ 

あなたも組合に加入しましょう！ 

組合からのお知らせ 



 


